

Le jeudi 6 septembre, La Maison du Combattant et du Citoyen a proposé à ses adhérents et sympathisants une projection-débat sur le thème de la déportation.

Monsieur Michel Wenig nous a proposé la projection du film « Je reviendrai » retraçant le trajet de déportation de son père Zysman, qui a survécu à ces épreuves. A l'issue, il a répondu avec brio aux questions des auditeurs.



Madame Sabine Thauvin, représentant Madame Michèle Peyron, députée de Seine et Marne, nous a fait l'honneur de participer à cette manifestation.

Nous remercions Monsieur Michel Wenig pour avoir animé avec brio cette conférence de haut niveau.

Un grand merci à nos adhérents et sympathisants qui nous ont fait le plaisir de participer à cette manifestation.

Alain THIEBLEMONT

Président de la Maison du Combattant et du Citoyen